



## Cyrano dans la classe

publié le 08/05/2024 - mis à jour le 19/05/2024

Les lundi 6 et mardi 7 mai, les cours de français se sont transformés en salles de spectacle pour toutes les classes de 4e. En 50 minutes, les élèves ont pu avoir un aperçu global de la pièce d'Edmond Rostand, Cyrano de Bergerac, en ont entendu des extraits représentatifs (passages obligés, comiques, tendres et poétiques...). En outre, les élèves ne sont pas restés passifs puisque des cartons avec des bribes de texte leur ont été distribués afin qu'ils les lisent au signal donné. Le jeu théâtral a ainsi été créé. Un très bon moment passé grâce au comédien Matthieu Lermite de la compagnie Pantoum !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.